



PUBLIER IMMÉDIATEMENT

N° 12

VENDREDI, le 2 mars, 1962

M. Howard Green, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, annonce aujourd'hui que le gouvernement canadien enverra des représentants à la Conférence sur l'éducation et le développement économique et social qui aura lieu à Santiago (Chili) du 5 au 19 mars prochain sous l'égide de l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco), de l'Organisation des Etats américains (OEA) et de la Commission économique pour l'Amérique latine (CEPAL).

L'objet principal de la conférence est d'étudier le rôle de l'éducation dans le domaine économique et social, compte tenu en particulier des plans généraux de développement des pays de l'Amérique latine. Il s'agira d'établir des programmes d'éducation pour répondre aux besoins de ces pays dans les dix prochaines années.

M. Paul Tremblay, ambassadeur du Canada au Chili, dirigera la délégation du Canada, qui comprendra en outre:

M. C.W. Booth,
sous-ministre de l'Éducation en Ontario.

Le professeur W.J. Waines,
vice-président de l'Université du Manitoba.

M. Pierre Harvey, économiste,
Bureau de la Planification et des Recherches,
ministère québécois de la Jeunesse.

M. Wilfred Jobbins,
représentant de l'Office national du film
en Amérique latine.